

<p>第 103 号</p>	<p><i>Super Highway</i></p>	
<p>発行日 2023. 5.28</p>	<p>J R 東労組バス関東本部</p>	<p>J R 東労組ホームページ</p>

2023 夏季手当満額回答！ 組織拡大・共に求めよう！！

自動車保険 保険料も値上げ！ ← 物価高

損害保険大手各社が自動車保険の保険料を 2024 年に引き上げる方針であることが分かった。と、26 日に報道されました。

東京海上日動火災保険と損害保険ジャパンが、それぞれ開いた投資家向けの説明会で、歴史的な物価高で車両の修理代も上昇していることに対応し、4 年ぶりに値上げすることを明らかにしたという。他の保険会社も足並みをそろえる公算が大きいとしている。



**物価上昇に賃金が追いつかなければ
実質賃金は下がっていくばかり！！**

要求実現には組織拡大が必要！

組合未加入の皆さんも交えて「私たちの生活はどうなるのか」を議論しよう！！

なかまの声

- ・満額回答できないと、運転する人がいなくなり、また、人手不足でジェイアールバス関東ホームページに掲載されて、運行本数が減り、お客様に不便さをアピールする事になり、売上も減り、負の連鎖となるので、そこは、満額回答でしょう。机に座っているだけでは、バスを動かす事は、できないぞ！我々乗務員が奮闘してきたから今があるのだぞ！そこは満額回答でしょ。満額回答となる事を、期待して待っています。
- ・通信型ドライブレコーダーで監視カメラで精神的にも負担がかかり、目には映らないコロナウィルスとの闘い、歩行者自転車バイクキックボード、普通車大型トラックなどのおかしな動きに対応、気象状況にも対応などなどで精神的に疲労困憊。癒されるのは、満額回答のみ！いくら、ドラレコ、新金庫、IT 点呼などなど、コンピュータに力を入れても、不具合ばかり、それも精神的負担。コンピュータ修繕するのも時間と金がかかるので、バージョンアップするのも、時間と金がかかるので、金を生み出しているのは、輸送業務は、最大の使命の我々乗務員が日々奮闘しているからで、ポイント制だか何だかで、精神的に負担を強いられるだけで、癒やしがアメとムチのムチだけ喰らわされて、アメが無い状態。アメを頂ける満額回答を望みます。

J R バス関東で働く仲間を一つに！